



# 南郷の風

平成28年度  
第12号

## 地域の皆さん、交通安全を！ 交通安全鼓笛パレード 9/14

南郷地区交通安全協会の主催で、交通安全鼓笛パレードが行われました。雨が心配されましたが、帰校までもってくれました。

町広報車、パトカーの先導で、全校生が演奏しながら、鈴木モーター様駐車場、国道289号宮床地区を南下、県道351号鶴巣地区を南会津中学校まで歩きました。沿道でたくさんの方々から、温かい声援と拍手をいただきました。地域の皆様、ありがとうございました。

交通事故防止に少しでも役立てば何よりです。PTA教養委員の皆様、ご協力ありがとうございました。



## えっ、こんな!? よい歯の教室 9/8



「よい歯の教室」を低・中・高学年に分かれて実施しました。歯科衛生士の星文様を講師にお招きし、歯の大切さについてお話しいただきました。

子ども達は、朝の歯みがきをしているはずなのに、染め出しをしてみると、歯垢が真っ赤に染まっていることにびっくり。ちょっとした歯垢にも、その中に菌が1億個もあるそうです。健康な歯を守るためにも、毎日の歯みがきでしっかりむし歯や歯肉炎の予防をしたいものです。ご家庭でのおやつを取り方、低学年の仕上げみがきなど、お子さんの歯の健康についてご理解とご協力をお願いします。10月には、第2回の歯科検診があります。現在、治療率96%です。目指せ、

《むし歯0! 治療率100%!》

## 河原崎城の歴史を訪ねて、6年生 9/6

6年生が、地元の史跡、河原崎城跡へ行ってきました。荒天のため1学期から2度延期され、ようやく実施できました。

講師として五十嵐廣様が同行してくださり、城の歴史を分かり易く教えていただきました。地域の歴史や文化と響き合う体験活動となると共に、語り伝える方の思いを感じ取る機会にもなっています。ご協力ありがとうございました。



## 食育の授業 9/6, 9/7

学級活動で、3年生は『正しい食事』をテーマに、1年生は『うんちのひみつをさぐる』をテーマに、食育の授業を実施しました。給食センターの栄養教諭 飯塚先生にお願いいただき、担任や養護教諭とのT、Tです。

食事のマナーや挨拶はなぜ大切なの？ うんちに良い・悪いがあるの？ 普段の生活を改めて思い起こして、食事への感謝、健康への理解を育みます。飯塚先生ありがとうございました。



## 「ぼくといっしょだ」研究授業 1年生 9/21



「一番好きな貝殻が二人一緒だったら、どんな気持ち？」 1年生の研究授業です。

気持ちを想像するために、まず、どのセリ

フを誰が言っているのか、きちんと追うことが大切です。ここでシールが活躍、ここにこしながらペタンと貼って、登場人物のセリフのやりとりを正しく読み取れました。

次は、演技です。文字で描かれた場面を、再現してみます。そして、「一番好きな貝殻が一緒だ」の気持ちを想像していきます。揺れ動く主人公の心に近づくための工夫がちりばめられた授業でした。こんな風に物語を楽しむ読書を増やせたらいいなあと思います。

## 「ダメ！ゼッタイ！」 薬物乱用防止教室、9/23

5・6年生が合同で、南会津保健所の菊地秀晃様と南郷地区指導員の方3名をお迎えし、薬物乱用防止教室を実施しました。「たった1回だけなら・・・」「ちょっとだけだから・・・」そんな気持ちにSTOPをかける『ダメ！ゼッタイ！』を合い言葉に、薬物乱用の恐ろしさを学びました。南会津郡内でも逮捕事案があると聞き、決して遠い町のことでないと感じながら、お話をうかがいました。講師の皆様、ありがとうございました。

報道では、合法ハーブなどと称し禁止薬物ではないと装ったものによる事件が度々

取り上げられます。漠然とではなく、正しく理解して、「ホントにゼッタイ、ダメ！」と判断できる強い心を育みたいと考えます。

